

R4 校長室より(6) 第46回全国高校生総合文化祭東京大会

第46回全国高校生総合文化祭東京大会・自然科学部門が実施されました！！

全国高校生総合文化祭東京大会自然科学部門が8月2・3日は新宿区にある東京富士大学で、8月4日が文京区にある文京学院大学で実施されました。

連日、新型コロナウイルス新規感染者が東京で3万人を超え、加えて猛暑の為の熱中症が懸念されたため、8月3日午後に予定されていた巡検研修は中止とさせていただきました。

3年ぶりに多くの高校生が参加しての対面での研究発表会が実施され、各都道府県の代表として自然科学を志す高校生が集うことができ、本当に嬉しく思います。

ポスター発表部門第1位に輝いた高校に文部科学大臣賞が授与される全国大会は活気に満ちていました。写真は表彰式の様子です。

また、最終日には本校の生徒実行委員が多く関わった生徒交流会も3年ぶりに実施されました。800名程度の高校生が一同に会し、他の都道府県の生徒とクイズなどを通して交流できるような工夫を凝らした企画でした。写真は交流会実施前に会場整理している本校の生徒実行委員の様子です。3年生は足掛け2年準備していた企画ができて本当に良かったと思います。科学技術高校は2・3年の有志に加え、1年生全員が何らかの役割を担いました。ありがとうございました。

これで自然科学部門だけでなく、他の競技部門も、第46回大会を終え、次年度の第47回大会は鹿児島で実施されます。これで47都道府県を一周したことになり歴史が紡がれていきます。写真はマスコット人形と一緒に、次期開催県の鹿児島に、たすきを渡している様子です。

生徒実行委員の皆さんは、この大会の為に多くの時間を費やし準備してきました。様々な苦難がありましたが、とても成長したと感じますし、大きな達成感を味わえたと思います。これからの人生において、今回の経験を自信にしてほしいと思います。お疲れ様でした。

そして、多くの関係の皆様にも、様々なご配慮をいただき、本当にありがとうございました。

